



## Medienmitteilung

### Der ACS wird Titelpartner der Rallye International du Valais

**Bern, 28. März 2024 – Dem Schweizer Motorsport geht es gut. Seit einigen Jahren sind die Ergebnisse von Schweizer Fahrern auf internationaler Ebene in allen Disziplinen konstant stabil. Eine wichtige Rolle spielen dabei die Veranstalter von Autorennen in der Schweiz und der Automobil Club der Schweiz (ACS).**

Der ACS unterstützt den Schweizer Motorsport seit seinen Anfängen. Auch heute noch organisiert der Club Autorennen, bietet Fahrkurse an (Fahrerlizenz, Perfektionierung des sportlichen Fahrstils, Offroad, Drift, etc.) oder engagiert sich im E-Sport.

Motorsport ist gleichbedeutend mit Leidenschaft für Autos. Für diejenigen, die ihn ausüben, aber auch für die Tausenden von Zuschauern, die diese Veranstaltungen mit modernen oder historischen Autos anziehen.

Es ist daher selbstverständlich, dass der ACS die Schweizer Rallye-Meisterschaft seit vielen Saisons unterstützt. Im Jahr 2024 haben die ACS Sektion Wallis und der ACS Schweiz beschlossen, ihre Kräfte zu bündeln, um Titelpartner der Rallye International du Valais (RIV) zu werden. Die **Rallye International du Valais powered by ACS** ist hiermit geboren!

Da der Club mit der RIV die gleichen Werte wie Leidenschaft, Sportlichkeit und die Verteidigung der Interessen des Automobils in all seinen Formen teilt, ist er stolz darauf, die 1960 ins Leben gerufene Veranstaltung zu unterstützen. Die RIV hat sich im Laufe der Jahre dank anspruchsvoller Rennen in einem majestätischen Rahmen und renommierter nationaler und internationaler Fahrer seinen Ruhm verdient.

Der ACS dankt insbesondere Jean-Albert Ferrez und Lionel Muller, dem Präsidenten bzw. Vizepräsidenten der Association du Rallye International du Valais, für ihr Vertrauen.

Diese Vereinbarung wird es der RIV und dem ACS ermöglichen, noch enger zusammenzuarbeiten, um den Motorsport in der Schweiz aufzuwerten.

Für weitere Auskünfte:

- Fabien Produit, Generalsekretär ACS, Tel. 031 328 31 17, [fabien.produit@acs.ch](mailto:fabien.produit@acs.ch)

Der Automobil Club der Schweiz ACS wurde am 6. Dezember 1898 in Genf gegründet und bezweckt den Zusammenschluss der Automobilisten zur Wahrung der verkehrspolitischen, wirtschaftlichen, touristischen, sportlichen und aller weiteren mit dem Automobilismus zusammenhängenden Interessen wie Konsumenten- und Umweltschutz. Er widmet der Strassenverkehrsgesetzgebung und ihrer Anwendung besondere Aufmerksamkeit. Er setzt sich ein für die Verkehrssicherheit auf der Strasse.